

Indice / ENERO 2002

Política canadiense de bienestar y etnopolítica: aplicación de un modelo evolutivo

Patrick James

En la teoría evolutiva se da gran importancia al grado de heterogeneidad étnica para explicar el suministro de bienes públicos y de bienestar social. Ya que en Canadá la diversidad se ha acrecentado con el tiempo, es un caso idóneo para establecer la pertinencia de ese planteamiento, en particular desde los años setenta hasta la actualidad.

Perspectivas migratorias en el Canadá contemporáneo

Sebastián Escalante

Canadá no puede entenderse sin aludir a las aportaciones de inmigrantes refugiados. De ahí la importancia de la legislación correspondiente. El autor analiza las propuestas de reformas, así como el debate que las rodea.

Canadá y la nación americana

David Anido

Las raíces de Canadá están en permanente tensión con la influencia derivada de la cercanía con Estados Unidos. No obstante, el país del arco busca mantener su independencia y a partir de ella fortalecer los lazos con los países de América Latina.

Nacionalismo entre vecinos: Canadá en la comunidad norteamericana

John D. Wirth

Ante el imparable proceso de regionalización, señala el autor, Canadá tiene mucho que aportar. En tal sentido a este país lo favorece un modo de pensar más internacionalista y básicamente más orientado al exterior, comparado con la perspectiva estadounidense. No obstante, subsisten los temores canadienses por la amenaza a su cultura derivada de una mayor integración.

Las sanciones económicas en las políticas exteriores de Canadá y Estados Unidos

María Cristina Rosas

Después del fin de la guerra fría, el uso de las sanciones económicas se ha incrementado. La autora define los términos enmarcados en este concepto, examina la posición de Estados Unidos y Canadá al respecto, así como la eficacia de estos mecanismos para imponer una conducta a otros países o entidades.

Relaciones económicas entre México y Canadá desde el TLCAN: una perspectiva canadiense

Christian Deblock , Afef Benessaïeh , Marie-Paule L'Heureux

El TLCAN ha generado resultados positivos a México y Canadá en comercio e inversión, si bien no tanto como se esperaba. Los autores derivan esta conclusión del examen de los vínculos entre esos dos países en la parte final del siglo XX y plantean recomendaciones para hacerlos fructíferos.

Canadá y México: ¿intereses convergentes en el ámbito de América del Norte?

Pekka Valtonen

El autor reflexiona sobre la viabilidad de que dos países tan distintos como Canadá y México puedan compartir intereses e ideas frente a los retos actuales en materia de política exterior y comercio internacional.

¡Visite la sección de eventos!

Presentación de la revista

Publicidad

Directorio

CD-ROM y otros productos

Instrucciones para colaboradores

Siglas utilizadas

Otras páginas de interés

Actividad editorial 2003

Números Anteriores

Imprimir

Enviar Página

Su Opinión

Las minorías étnicas en Canadá, Estados Unidos y México

Mónica González

Con algunas variantes, dice la autora, la situación de las minorías en México, Estados Unidos y Canadá es frágil frente a la mayoría, según se describe en los apartados dedicados a la situación en cada país. A su juicio deben superarse los modelos pluricultural y multicultural, para definir nuevos modos de coexistencia.

